## Un business angel, ça s'éduque

Luxembourg. N'est pas business angel qui veut. Aussi l'association luxembourgeoise des business angels et la «House of training» ont-elles annoncé hier un nouveau module de formation. Quatre sessions autour d'un lunch seront organisées à la House of training en septembre et novembre: au menu, «introduction aux activités de business angel» le 26 septembre; «comment décider d'un investissement, détection et vérifications», le 10 octobre; «comment structurer et donner une valeur à l'opération» le 24 octobre et «surveiller son investissement et préparer sa sortie» le 14 novembre. (T. L.)

Renseignements et réservation sur houseoftraining.lu ou Iban.lu